Ibaraki diary



4/18

圧巻の庖丁さばきを披露 総持寺で山蔭流庖丁式を開催

総持寺で伝統行事の「山蔭流庖丁式」が行われました。 平安時代の装束に身を包んだ庖丁士が、奉納する鯉を 勢いよくさばく姿に魅了された観客からは、大きな拍 手が沸き起こりました。訪れた人は「伝統的な技術を 磨いてきた庖丁士に感動しました。見ることができて 良かったです」と話しました。



4/12

「ポイ捨て STOP」 西河原西交差点に環境美化ポスター

西河原西交差点に、児童養護施設「救世軍希望館」のこどもたちが作成した環境美化ポスターが設置されました。この事業を企画した茨木ローズライオンズクラブの小河会長は「こどもたちの想いがドライバーに届き、ポイ捨てが減ることを期待しています」と想いを述べました。



5月初旬~ 6月初旬

若園公園バラ園 春バラがピークを迎える

若園公園内のバラ園で、色とりどりの春バラがピークを迎えました。春バラは例年5月初旬~6月初旬に見頃を迎え、株数が多く、ダイナミックな大輪の花を咲かせるのが特徴。咲き誇ったバラを一目見ようと訪れた人は「色合い、香りが良く気持ちも華やかになりますね。毎年楽しみにしています」と話しました。



5/2

福井幼稚園児がたけのこ堀りを体験

福井幼稚園でたけのこ掘り体験が行われました。「たけのこの根元を持ち力いっぱい引いてください」と指導を受けた園児たちは、夢中になってたけのこを引き抜きました。体験を終えた園児は「土が固くて大変だったけど採れて嬉しい」と笑顔で話しました。収穫したたけのこは園児が家に持ち帰り、旬の味を楽しみました。

人口と世帯数 (4月末現在)

人口 286,015 人 (+ 286) 男 137,710 人 (+ 122) 女 148,305 人 (+ 164)

世帯 134,271 世帯 (+ 342) ※()内は前月比 Facebook





@city.ibarak

市公式 SNS





@ibaraki.city

Instagram





@ibarakicity official